

Pág.: 5 Cm2: 748,4 Fecha: 02-08-2025 Tiraje: 78.224 253.149 Medio: La Tercera Lectoría: La Tercera - Pulso VPE: \$7.445.688 Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general Tipo:

Título: UN COMPROMISO CONCRETO CON LAS PYMES Y EMPRENDEDORES LOCALES

sustentabilidad



## EL COMPROMISO PYME DE CAROZZI

# UN COMPROMISO CONCRETO CON LAS PYMES Y EMPRENDEDORES LOCALES

n mayo de 2025, desde su planta de Nos, en San Bernardo, Carozzi lanzó junto a sus proveedores de servicios y emprendedores de la comuna el programa "Mi Compromiso Pyme - Carozzi", iniciativa que busca desarrollar espacios de colaboración, potenciar el crecimiento y la profesionalización de los participantes a través de mentorías, capacitaciones y herramientas prácticas.

Esta acción se enmarca en el programa "Mi Compromiso Pyme" de Unión Emprendedora, con participación de EY Chile como socio metodológico, y se vincula directamente con la estrategia de sostenibilidad de Carozzi, que busca generar valor compartido con las personas y el entorno.

## Avances y estado actual del programa

El programa contempla seis etapas, y actualmente se encuentra en la etapa tres, centrada en el desarrollo y seguimiento personalizado mediante mentorías. Se proyecta que esta fase culmine entre octubre y noviembre de 2025.

Durante la etapa inicial se realizó un diagnóstico detallado a cada pyme participante, en un evento presencial en la Planta Nos de la compañía, lo que permitió identificar los principales desafíos y oportunidades, para luego diseñar planes de acción concretos enfocados en:

· Fortalecer sus capacidades de gestión.



- · Mejorar su acceso a nuevos mercados y clientes.
- · Incorporar nuevas tecnologías
- · Ampliar sus redes de contacto

### El rol clave de los mentores de Carozzi

Un aspecto central del programa es la participación activa de 14 carozzinos de distintas áreas de la compañía que actúan como mentores voluntarios. Su compromiso ha sido clave en el acompañamiento continuo a los participantes, aportando experiencia, visión de negocio y apoyo personalizado.

Este trabajo no solo tiene un impacto positivo en los emprendedores, sino que también fortalece el sentido de propósito y pertenencia dentro de la organización.

### TESTIMONIOS E IMPACTO

Durante el lanzamiento, María Elba Chahuán, fundadora de Unión Emprendedora, destacó: "Quiero felicitar a Carozzi por sumarse a este gran compromiso. Emprender es súper solitario y los mayores dolores que tenemos son las redes de contacto, la capacitación y el financiamiento. Hoy estamos acá para

acompañarlos y prepararlos con metodología y mentoría".

A su vez Santiago Valdés, gerente general Carozzi comenta: "Las pymes son un motor del desarrollo para el país, por su capacidad de generar empleo y oportunidades para miles de personas en Chile. Nosotros en Carozzi, siempre hemos trabajado con miles de micro, pequeñas y medianas empresas, a quienes consideramos socios estratégicos en toda la cadena de valor. Por eso, través de Mi Compromiso Pyme, reafirmamos este compromiso de crecer juntos, por un país donde todos podamos compartir y disfrutar en un mejor entorno"



"Mi Compromiso Pyme -Carozzi" forma parte del programa "Crecer Juntos", que agrupa todas las iniciativas de apoyo a proveedores y grupos de interés de la compañía. Carozzi trabaja actualmente con más de 11.000 proveedores, de los cuales 900 son de servicios y el 98% corresponden a pymes.

Sobre Carozzi Con 127 años de historia, Carozzi es una de las principales empresas de consumo masivo de la región. Tiene presencia en más de 25 categorías de alimentos, operaciones en Chile, Perú y Argentina, oficinas en Paraguay y EE. UU., y exportaciones a más de 50 países. A esto se suma su compromiso con la agricultura nacional, trabajando con más de 3.000 agricultores en aproximadamente 64 mil hectáreas.



